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CONSEJO DISTRITAL DRAFE LOCALIDAD ANTONIO NARIÑO 

 

ACTA No. 7__ de __2022_____ 

 

SESIÓN ORDINARIA 

 

FECHA: (NOVIEMBRE 2 DE 2022) 

 

HORA: (6:00 P.M. – 7:00P.M.) 

 

LUGAR: (sesión virtual) 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observacione

s 
Sí No 

MARIA MORALES CONSEJERA  SECTOR 
PERSONA 
MAYOR 

X   

MARIA FORERO CONSEJERA  ETNIAS  X EXCUSA 

SANDRA LOSSA CONSEJERA ESALES  X  

RUTH ARDILA  DISCAPACIDAD   EN PROCESO 
DE 
NOMBRAMIEN
TO 

RICARDO TORRES CONSEJERO EDUCATIVO  X  

KEVIN SUAREZ CONSEJERO - 
PRESIDENTE 

JÒVENES  X   

LUIS ARANDA CONSEJERO ESCUELAS DE 
FORMACION 
DEPORTIVA 

 X  



 

 
 

 

 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

ALVARO AMARIS CONSEJERO JUNTAS DE 
ACCION 
COMUNAL 

 X  

      

ANDREA ROMERO DELEGADA SCRD X   

LIZETH RUBIANO DELEGADA ALCALDIA 
LOCAL 

X   

DIANE CAROLINA 
GORDILLO 

DELEGADA IDRD X   

 

SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo  Entidad 

JAIRO DIAZ SECRETARIA  
TÉCNICA  

IDRD 

 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

DEISY 
CASTIBLANCO 

DELEGADA IDPAC X   

      

… 
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ORDEN DEL DÍA:  
 
 
1 - Llamado a lista y verificación del quórum 
2 - Aprobación del acta anterior 
3 - Socialización del plan de acción 
4 - Proceso de formalización consejera sector discapacidad  
5- Notificación consejeros sectores esales y educativo 
6- Socialización mesas de trabajo realizadas en villamayor y fragua 
7- Varios 
 
 
 

DESARROLLO: 
 

1-Llamado a lista y verificación del quórum  

Se verifica el llamado a lista virtual, con una asistencia de 3 consejeros y dos 

delegados 

 

2. Aprobación del acta anterior 

 
El acta fue enviada con antelación para la lectura y observaciones, no hay 
observaciones y se aprueba el acta 
 

 

3. Socialización del plan de acción 
 
 
Teniendo en cuenta las observaciones que realizo el presidente del Drafe, se presenta 
el Plan de Accion el cual se socializo nuevamente, pero es necesario contar con todo el 
equipo del consejo Drafe para dar curso al mismo. 
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4 - Proceso de formalización consejera sector discapacidad  

 

 
En cuanto a este punto, se informa a la secretaria técnica distrital del Drafe el proceso 
que se viene llevando a cabo con la señora Ruth Ardila, quien es la persona que 
ocupara esta curul, es necesario que se cuente con el equipo del consejo Drafe para la 
respectiva formalización. 
 
 

5- Notificación consejeros sectores esales y educativo 
 
Como es de conocimiento de todo el consejo Drafe, los consejeros de los sectores Esal 
y Educativo, no han asistido a varias reuniones del consejo, por lo tanto se hace 
necesario aplicar el reglamento interno y notificar a los consejeros que han perdido la 
curul por insistencias, el paso a seguir como lo dice el reglamento interno, es hacer el 
llamado vía correo electrónico a los segundos candidatos de cada sector, para hacerles 
la invitación y participar como consejeros del Drafe en el respectivo sector. 
 

 

6- Socialización mesas de trabajo realizadas en Villamayor y Fragua 
 

 
Don Luis con los con los con los grupos de escuelas de formación deportiva del club pués sacó 
adelante la reunión, y pues obviamente hoy en está en esta reunión se pensaba que pues que 
Don Luis nos contara lo que sucedió en Villa mayor. 
 
En cuanto a la mesa de trabajo realizada en La Fragua pues ya se me facilitó y pude asistir y 
obviamente pues ahí nos acompañaron personal del instituto distrital de recreación y deporte 
algunas personas directivos de los clubes y las escuelas de La fragua y de la administración del 
escenario deportivo,  también estuvo presente James Vargas quien es el gestor de recreación y 
deporte y estuvo nuestro consejero Kevin Suárez y también estuvo el señor Álvaro Amaris, lo 
mismo que la señora Ruth Ardila, también estuvo en esta reunión y pues obviamente pues se 
sacó adelante la reunión y se trata un tema relacionado con un proyecto que se tiene en el 
fondo desarrollo local, que es la dotación de elementos deportivos para organizaciones o 
colectivos o escuelas clubes de la localidad, pues que esto es un tema pues que es más del 
fondo desarrollo local y de pronto puede  de la pertinencia de todo el consejo 
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7- Varios 

 

 
 
Secretario Técnico- Evacuados todos los temas, siendo las 7:00 de la noche damos por 
terminada la reunión Drafe de la localidad Antonio Nariño, muchas gracias por su asistencia. 
 
 
 

 Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

     

     

 
 

#. Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite 

para su 

cumplimiento 

 Enviar correo a los 
segundos candidatos 
de Esales y 
Educativo, realizando 
la invitación a 
participar como 
consejeros del Drafe 

Jairo Díaz IDRD- 
DRAFE 

 

 
 

5. Conclusiones Para la próxima sesión Drafe se debe tener información de la 
respuesta de los segundos candidatos para cubrir la curul. 
 
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: A convenir 
En constancia se firman, 
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PRESIDENTE AD HOC 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

SECRETARIO TECNICO 

 
 


